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Betreff
Haushalt 2023

Fragestellung:

Vorbemerkung:

Angesichts der prekären Haushaltssituation, die durch die Preissteigerungen
aufgrund des Ukraine-Krieges noch schwieriger wird, machen sich die Fraktionen
von SPD, GRÜNEN und FDP Sorgen, inwieweit ein ausgeglichener Haushalt
hergestellt werden kann. Ohnehin zeichnet sich ab, dass sich die Sankt Augustiner
Bürger:innen auf deutliche finanzielle Einschnitte aufgrund der allgemeinen Lage
(Preissteigerungen Energiesektor, Inflation usw.) einstellen müssen.

Die Debatte um die große Mehrung von Stellen im Dezember 2021 macht deutlich,
dass der Rat frühzeitig in die Beratungen einbezogen werden muss. Bereits 2021
hatten die drei anfragenden Fraktionen in den Beratungen deutlich gemacht, dass
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bei zukünftigen Stellenanmeldungen die Erwartungshaltung ist, dass Mehrbedarfe
durch entsprechende Bedarfsbemessungen fundiert werden müssen.

Daher stellen sich für uns folgende Fragen:

1. Wie schätzt der Bürgermeister die allgemeine Haushaltssituation ein.

2. Ist bereits jetzt einzuschätzen, ob ein ausgeglichener Haushalt hergestellt
werden kann?

3. Ist ein Haushalt für 2023 oder ein Doppelhaushalt 2023/2024 in Planung?

4. Welche Planungen hat die Verwaltung derzeit zum zeitlichen Ablauf der
Haushaltsberatungen?

5. Mit wie vielen neuen Stellen (VZÄ) plant die Verwaltung derzeit?

6. Wurde für die jeweiligen Anmeldungen eine konkrete Bedarfsbemessung
vorgenommen oder nach welchen Kriterien werden bei der Stadt Sankt
Augustin neue Stellen angemeldet?

7. Werden bei Stellenanmeldungen die jeweilige Eingruppierungen durch
Stellenbewertungen unterfüttert oder nach welchen Kriterien werden
Eingruppierungen vorgenommen?

8. Werden auch Kosteneinsparpotentiale durch Entschlackung von
Verwaltungsprozessen (z.B. durch verstärkte Delegation von Verantwortung,
Vereinfachung von Abläufen, Unterstützung oder Ersatz durch Digitalisierung)
im Haushaltsansatz berücksichtigt?

Wir bitten, die Fragen auch schriftlich zu beantworten.

gez. Stefanie Jung gez. Marc Knülle gez. Martin Metz


